

# 24Jam

## Polres Maros Gelar Pasukan Operasi Lilin 2024, Fokus Pengamanan Natal Dan Tahun Baru

Jamaluddin, M.M. - [MAROS.24JAM.CO.ID](http://MAROS.24JAM.CO.ID)

Dec 20, 2024 - 12:51



Bhayangkara

Maros, Sulsel - Kepolisian Resor Maros melaksanakan Apel Gelar Pasukan dalam rangka Operasi Lilin 2024 di Lapangan palantikang Pemkab Maros, Jumat (20/12/2024).

Apel ini pertanda dimulainya operasi pengamanan Natal dan Tahun Baru (Nataru) 2025, yang akan berlangsung mulai 21 Desember 2024 hingga 2 Januari 2025.



Kegiatan apel gelar pasukan dipimpin langsung oleh Kapolres Maros AKBP Douglas Mahendrajaya S.H., S.I.K., M.I.K.,M.Tr.Opsla, dan dihadiri oleh sejumlah pejabat Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda), tokoh masyarakat, serta instansi terkait seperti TNI, Satpol PP, Dinas Perhubungan, dan organisasi relawan.

Dalam amanatnya, Kapolres Maros menyampaikan bahwa Operasi Lilin 2024 bertujuan untuk memastikan keamanan dan kenyamanan masyarakat selama perayaan Natal dan Tahun Baru. Operasi ini mengedepankan pendekatan humanis dengan tetap menegakkan hukum secara profesional.

“Kami fokus pada pengamanan gereja, pusat perbelanjaan, terminal, dan jalur-jalur rawan kecelakaan lalu lintas. Seluruh personel telah kami siapkan untuk memberikan pelayanan maksimal kepada masyarakat,” ujar Kapolres.

Ratusan personel gabungan dikerahkan untuk Operasi Lilin tahun ini. Mereka akan ditempatkan di sejumlah pos pengamanan dan pos pelayanan yang strategis di wilayah Kabupaten Maros. Selain itu, patroli rutin akan dilakukan untuk mengantisipasi potensi gangguan keamanan, termasuk aksi kriminalitas dan gangguan ketertiban umum.

Dalam Operasi Lilin 2024 ini, Polres Maros menurunkan 432 personel gabungan

dan menyiapkan 6 pos pengamanan serta 1satu pos pelayanan untuk memastikan keamanan dan kenyamanan masyarakat selama periode Nataru.

Polres Maros juga mengimbau masyarakat untuk tetap menjaga ketertiban dan mengikuti aturan selama periode perayaan Nataru. Masyarakat diharapkan dapat berkoordinasi dengan aparat keamanan jika menemui hal-hal yang mencurigakan.

Operasi Lilin 2024 diharapkan dapat berjalan dengan lancar sehingga seluruh warga Maros dapat merayakan Natal dan Tahun Baru dengan nyaman dan aman.(\*)